


SEÑALAN A MARÍA TERESA CASTELL POR PREMIACIÓN A PENILLA

No lo conozco: Sheinbaum, sobre abogado de *El Mayo*

Argumento. El diputado de Morena, Ricardo Monreal, negó que el partido tenga vínculos de complicidades: "Aquí no hay *Mayiza*"

ÁNGEL CABRERA Y YALINA RUIZ

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que no conoce al presunto abogado de Ismael *El Mayo* Zambada, Juan Pablo Penilla Rodríguez, y rechazó que su Gobierno establezca relaciones de complicidad.

Durante la conferencia *Mañanera*, refirió que durante los eventos en campaña y sus giras se toman miles de fotografías sin saber quiénes son, lo anterior debido a una imagen que apareció en redes sociales del



Lo importante es decirle al pueblo de México que nosotros no establecemos relaciones de complicidad, ni de contubernio con nadie"

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

presunto asesor jurídico del fundador del *Cártel de Sinaloa* con la mandataria.

“No conozco a la persona, es importante aclararlo, en la campaña, en los recorridos que hace uno por el país, se saca uno muchísimas fotografías, cuando uno está en territorio no sabe con quién se toma una fotografía”, aseveró.

Abundó que “lo importante es decirle al pueblo de México que nosotros no establecemos relaciones de complicidad ni de contubernio con nadie”. Manifestó que “no sabemos quién es esta persona y ahora resulta que fue premiada por el PAN, pero lo más importante es que no se establecen relaciones de complicidad con nadie y eso es lo que nos da fuerza y autoridad”.

Ante ello, María Teresa Castell, exdiputada federal del PAN, se deslindó de organizar el evento en el Cámara de Diputados en el que se le otorgó un reconocimiento

al abogado Juan Pablo Penilla Rodríguez, asesor legal de *El Mayo* Zambada y acusó al Gobierno por abuso de poder al asegurar que ella fue quien premió al litigante.

“Con qué evidencia usted afirma que yo premié al abogado de *El Mayo* Zambada. Hay un solo documento donde se solicita el espacio a una y se le entrega a una ong, no a ese señor” y cuestionó la cercanía que tiene Juan Pablo Penilla con el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal.

Además, Jorge Triana, vocero del PAN, compartió una fotografía de uno de los abogados de Zambada, en una reunión con la exsecretaria de gobernación, Olga Sánchez Cordero y acusó vínculos con el expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Respecto al caso, la presidenta Sheinbaum rechazó caer en chantajes o amenazas, y señaló que la carta del fundador del *Cártel de Sinaloa* será atendida con los protocolos de la Cancillería como para cualquier otro mexicano.

“Ni caeremos en chantajes ni en amenazas, cumplimos con la responsabilidad y con las leyes”, y reiteró que la Fiscalía General de la República trabaja en el caso desde hace tiempo.

Por su parte, Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, negó que Morena tenga vínculos con el representante legal de *El Mayo* Zambada.

“No habrá en Morena ningún tipo de complicidades ni de delincuencia. No hay *Mayiza* aquí, no hay. Desde mi punto de vista, lo que hay es la representación popular de todos. Aquí no hay nada de eso. Estamos totalmente limpios, vacunados”, afirmó.



POSTURA. Ricardo Monreal apoyó los dichos de la Presidenta y acusó que los adversarios buscan poner en mal al Gobierno.